

くすのき 2

やさしい子
たくましい子
すすんで学ぶ子

平成30年9月3日

No. 7

2学期が始まりました 8/31

8月31日(金)は始業式、夏休みも終わり総社小学校にも元気な子どもたちが戻ってきました。今年の夏は、西日本豪雨、猛暑、台風と異常な天気ですが保護者や地域の皆様の見守りがあればこそ、みんな笑顔で会うことができました。心から感謝申し上げます。夏休み中、学校ではできない学習や体験を通して子どもたちは、大きく成長した気がします。2学期は多くの行事があります。充実した学期になるよう教職員一同、力を合わせ、総社っ子の健やかな成長を目指し取り組んでまいります。保護者・地域の皆様には、どうか変わらぬご支援ご協力をよろしく願いいたします。

9月の品格教育の目標「やりぬく心」



9月の品格教育のめあては、「やりぬく心」です。自分でやると決めたことは最後までやりぬくことが大切です。自分の夢を叶えた人々は、挫折や苦難を乗り越えて夢を勝ち取っています。子どもたちにも自分の夢に向かってあきらめず一歩一歩努力し、自己実現できるよう頑張ってもらいたいです。

義援金を総社市に届けました

一学期の終わりに計画委員会が呼び掛けて集まった西日本豪雨災害の義援



金と心を込めて書いた被災者の方々への励ましのお手紙を8月2日(木)に計画委員会の代

表児童と担当教員と共に市役所を訪ね市長さんに手渡しました。総社市内にも今回の西日本豪雨で被災された方がたくさんいらっしゃいます。お見舞い申し上げますとともに一日も早い復興をお祈りします。また、困っている人のためにとこの企画に賛同し協力してくださった保護者の皆さんに感謝申し上げます。子ども達の優しい心が育っていることにも感謝しています。

全国学力学習状況調査の結果

8月に全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。岡山県の小学校6年生は全国31位(昨年は19位)という厳しい結果でありました。

しかし、本校の6年生の平均正答率は、いずれも全国平均正答率を上回る大変良い結果でした。これまでの地道な努力が実を結んでいます。今後も朝学習や総小チャレンジタイムなど学力向上の取組を継続するとともにより分かる授業づくりを目指して取り組んでまいります。ご家庭でも家庭学習、メディアコントロールの取組等引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

奉仕作業ありがとうございました

8月19日(日)には、早朝よりたくさん保護者の皆様にご参加いただき、PTA奉仕作業を行いました。お陰様で、作業前とは見違えるようにきれいになり、総社小っ子たちは、気持ちの良い教育環境の中で2学期をスタートすることができました。ご協力ありがとうございました。